

sur laquelle nos lecteurs sont renseignés, car nous avons déjà publié un article du P. Piolet sur l'*Education et les missions à Madagascar*, dans lequel cette question était traitée à fond.

---

EQUATEUR.—Un certain nombre de catholiques du Chili viennent de fonder une *Croix du Chili*. Cette *Croix* contient une revue politique de l'Amérique du Sud dont nous empressons de faire un extrait.

Après avoir dit que les Yankees menacent de tout absorber et de tout dominer dans le Sud-Amérique, notre lointain confrère parle en ces termes de la situation dans l'Equateur :

C'est l'Equateur qui va le premier favoriser cette invasion. Son président, radical et franc-maçon, urgé d'argent pour faire face à la révolution qui le combat, veut vendre aux Etats-Unis le groupe des îles Galapagos.

Là, les Américains du Nord établiront des dépôts de charbon, des rades, des forteresses ; il leur sera facile de se jeter au moment propice sur nos côtes. Qui sait si la Providence va laisser à l'intrus Alfaro le temps de mener à bonne fin cette mesure impolitique ? Toute la partie saine de son pays s'est levée contre lui. Sous la conduite des généraux Rivadeneira et Vega, le parti de l'ordre, a triomphé à Imbabura, Latarunga et à Cuenca. Des lettres particulières annoncent même la prise de Quito ; Alfaro se serait réfugié à Guayaquil où il intercepte toutes les communications qui lui sont défavorables, change sur les dépêches ses déroutés en victoires. C'est sans doute la fin de sa tyrannie.

Dieu le veuille !

1er mai 1899.